

## SOMMER 2024 – HAHU ETHIOPIA



Liebe Freunde und Paten!

Wir wollen uns kurz vor den Sommerferien noch einmal kurz melden.

In Äthiopien läuft alles den gewohnten Gang weiter, unsere Projekte laufen gut und die diversen Aktivitäten erfreuen sich großer Beliebtheit. Auch in Addis stehen die großen Ferien vor der Tür, obwohl es dort ja gerade zu regnen beginnt und im Vergleich zu uns sehr kalt ist. (Beginn der Regenzeit)

Sehr erfreulich ist, dass 6 unsere Kinder heuer maturieren werden und wir sind wieder sehr stolz, dass es mit eurer Hilfe gelungen ist diesen Kindern einen guten Start in ein selbstbestimmtes Leben geben können.

Einige davon schaffen vielleicht eine höhere Ausbildung in einem College oder der Universität, andere werden zu arbeiten beginnen. Wir sind auf alle stolz und wünschen ihnen das Allerbeste.

Sehr schön ist, dass wir wieder neuen Kindern die Chance geben können, von euch begleitet zu werden. Viele warten und wir bemühen uns mit bestem Wissen und Gewissen, die allerbedürftigsten auszuwählen.

Ein Großteil von euch hat bereits das Geld für das Jahr 2024 überwiesen. Einige möchte ich auf diesem Weg sachte erinnern, das Vergessene nachzuholen.

Die nächste Auszahlung ist im September und dann ist wahrscheinlich auch Asrate wieder vor Ort.

So bleibt uns für den Moment nur, euch einen wunderschönen und entspannenden Sommer zu wünschen, wir bedanken uns im Namen der Kinder ganz herzlich und hoffen, dass wir noch viele Kinder begleiten werden dürfen.

Ganz liebe Grüße

Elisabeth, Asrate und Michael

Konto: Hahu Ethiopia

BIC: GIBAAATWWXXX

**IBAN: AT9820 1112 9332 3522 00**